

Consecuencias de las Drogas



Al Consumidor:

- ◆ Daño progresivo de la salud física y mental
- ◆ Deterioro de sus relaciones interpersonales
- ◆ Apariencia física descuidada
- ◆ Deserción escolar y/o pérdida del trabajo

A la Familia:

- ◆ Enfrentamientos y maltratos en el seno familiar
- ◆ Abandono y desintegración familiar

A la Sociedad:

- ◆ Aumento del narcotráfico y consumo de drogas
- ◆ Incremento de índices delictivos
- ◆ Caos Social

Ruta que sigue Consejería

Escolar para tratar esos casos

- ◆ Identificar los estudiantes de los que se tenga sospecha de consumo y venta de drogas .
- ◆ Una vez identificados, se les da seguimiento y se integran a las charlas preventivas.
- ◆ De acuerdo a los avances y asimilación de la psicoterapia y necesidades; comunicar a los padres de la situación de sus hijos .
- ◆ Integrar a los estudiantes a las charlas preventivas que brinda **Asuntos Juveniles** para el debido acompañamiento de los adolescentes involucrados, poniendo en práctica el **plan CORAZA**.
- ◆ Dar seguimiento y acompañamiento a través de la consejería escolar.

Para ayuda o cualquier

información contáctanos en:

MINED Municipal: 2713 - 6912.

Policía Nacional: 2713 - 2615.

Asuntos Juveniles: 2713 - 2792.

Consejería Escolar MINED



**¿Controlan
las drogas
TU VIDA?**

**Tu vida. Tu comunidad.
No hay espacio para las drogas.**

*Reafirmando Nuestra
Nicaragua libre de
Drogas y Trata de
Personas*

2013.



Dale a tus hijos una Sobredosis de Atención



Muchas son las cosas que pueden hacer su vida más fácil y placentera, pero no todo en la vida es agradable. En determinados momentos de nuestra existencia, nos hallamos ante situaciones dramáticas a las que también debemos darle respuestas claras y rotundas. Este es el caso de las drogas, un problema que podemos encontrar en nuestro hogar o en nuestra familia, sin buscarlo, y debemos estar preparados para enfrentarlo. Aquí encontrará, en forma resumida, la información básica para ayudar a aclarar sus dudas y orientarlo sobre cómo proceder en ciertos casos.

Hay que estar consciente de una serie de realidades:

Hoy más que nunca, las drogas amenazan seriamente y sin distinción a los miembros más indefensos de nuestra sociedad: nuestros niños y jóvenes.

- ♦ La única forma de combatir las drogas es hacerlo en conjunto, aportando cada uno nuestro grano de arena.

- ♦ Las drogas deterioran y desestabilizan al individuo, a la familia y a la sociedad.
- ♦ El arma más eficaz contra las drogas es evitar caer en ellas; en otras palabras, prevenir.

Tipos de Drogas sus efectos y consecuencias.

Como padres o tutores es importante que conozcas todo sobre las drogas: los diferentes tipos, los efectos que producen y, por supuesto, las consecuencias que traen consigo. Así podrás realizar mejor la labor preventiva que debes llevar a cabo con tus hijos o representados.

Las drogas son sustancias químicas o naturales que al ser consumidas por una persona, causan cambios en el funcionamiento, tanto de la parte física como psíquica del organismo. Por sus efectos, las drogas causan dependencia en mayor o menor grado, de acuerdo con la sustancia consumida y las características propias de cada individuo, como la edad, la personalidad y el ambiente familiar y social que lo rodean. Existe una gran variedad de drogas, las cuales se clasifican dependiendo del efecto que causan en el organismo. Así tenemos:

Drogas Estimulantes: Son aquellas que excitan al sistema nervioso central,

produciendo efectos tales como hiperactividad, exaltación, trastornos de sensibilidad, alucinaciones visuales y delirios, depresión e insomnio. Causan dependencia psíquica y algunas son: **cocaína o crack, anfetaminas y metanfetamina.**

Drogas Alucinógenas: Como su nombre lo indica, causan distorsión de la realidad, excitación del sistema nervioso central, revelaciones del subconsciente, sobreexcitación de la imaginación, irritabilidad exagerada, agresividad y, finalmente, depresión. En este grupo están la **psilocibina, cannabis** y el **L.S.D.**

Drogas Depresoras: Por su composición, disminuyen el funcionamiento del sistema nervioso central, produciendo incoordinación motriz y confusión mental, embotamiento y sedación. Entre ellas están: **barbitúricos, benzodiazepinas** y **metaqualona.**

Drogas Opiáceas: Son aquellas que alteran el organismo y causan en las personas exaltación, resequecedad de la boca, náuseas y euforia. En este grupo se encuentran la: **codeína, heroína y morfina.**

Drogas Sociales o de Diseño: Son aquellas drogas como su nombre lo indica, utilizadas mayormente en los lugares nocturnos o donde los jóvenes salen a divertirse. En este grupo están: **variantes de anfetaminas, ketamina y G.H.B.**